



Collegium Johanneum  
Gymnasium

# ELTERNBRIEF 11.03.2022

Liebe Eltern,

sicherlich haben Sie bereits unserem Programm für die Fastenzeit entnommen, dass wir die traditionelle Wallfahrt am Donnerstag vor den Osterferien nicht durchführen. Unterschiedliche Gründe haben uns zu dieser Entscheidung gebracht, die uns sicherlich nicht leichtgefallen ist, beispielsweise können wir nicht garantieren, dass sie coronabedingt stattfinden kann. Außerdem möchten wir durch eine Veranstaltung, an der 350 bis 400 Schüler\*innen, Eltern und Mitarbeiter\*innen teilnehmen, nur zwei Tage vor Ferienbeginn keinen Hotspot erzeugen, der für viele Familien die Ferienzeit überschatten würde.

Stattdessen treffen sich die Klassen der Jahrgangsstufen 5 bis 7, die noch nie bei einer Loburger Wallfahrt mitgelaufen sind, auf Klassenebene mit ihren Lehrer\*innen und dem Seelsorgerteam, um thematisch zu arbeiten und danach einen Friedensmarsch durchzuführen. Diese Veranstaltung findet während der Schulzeit statt, damit Sie, liebe Eltern, keinen Transport außerhalb der Schulzeit organisieren müssen. Der genaue Ablauf wird zeitnah mit den betroffenen Klassen und Ihnen abgesprochen.

Wir gehen davon aus, dass im nächsten Jahr die Loburger Wallfahrt wieder in der gewohnten Weise stattfinden kann und würden uns dann über eine große Beteiligung aus der Elternschaft freuen!

Viele Grüße

*Michael Bertels*